

Anfrage

Jugendzentren in Rudolfsheim-Fünfhaus

Die unterzeichnenden Bezirksräatinnen und Bezirksräte der Fraktion der ÖVP Rudolfsheim-Fünfhaus stellen bezüglich Jugendzentren in Rudolfsheim-Fünfhaus zur Bezirksvertretungssitzung am 14. November 2024 gem. GO-BV §23, folgende Anfrage an den Herrn Bezirksvorsteher:

- Wie viele Jugendzentren sind aktuell im Bezirk aktiv?
 - Können Sie Informationen zur Verteilung und Erreichbarkeit der Zentren in den verschiedenen Grätzeln geben?
- Welche Angebote und Programme werden in den bestehenden Jugendzentren bereitgestellt?
 - Gibt es besondere Schwerpunkte wie Nachhilfe, sportliche Aktivitäten oder integrative und präventive Projekte?
- Sind Erweiterungen oder Modernisierungen der Jugendzentren geplant?
 - Falls ja, wie sehen diese aus, und in welchem Zeitraum sollen sie umgesetzt werden?
- Wie sieht die finanzielle Unterstützung der Jugendzentren im Bezirk aus?
 - Besteht die Möglichkeit zusätzlicher Mittel für Programme, die insbesondere auf Integration, Bildung und Gewaltprävention abzielen?
- Inwiefern wird der Bedarf an weiteren Jugendzentren oder erweiterten Öffnungszeiten geprüft?
 - Gibt es Pläne, Angebote für Jugendliche in besonders stark frequentierten oder benachteiligten Grätzeln auszubauen?

Begründung:

Jugendzentren spielen eine zentrale Rolle im Leben vieler junger Menschen in Rudolfsheim-Fünfhaus. Sie bieten Jugendlichen einen sicheren Raum für Freizeitgestaltung, Bildung und soziale Integration. Angesichts wachsender Herausforderungen in Bereichen wie Integration und Prävention ist es entscheidend, sicherzustellen, dass die Angebote der Jugendzentren aktuell und ausreichend finanziert sind, um die Bedürfnisse der Jugendlichen bestmöglich zu erfüllen.

BR Ahmet Bozkurt
Klubobmann Stv.

BR Peter K. Estfeller
Klubobmann